

M^a Luisa Escribano Toledo

En esta ocasión traemos a nuestras páginas de este número especial a una persona que durante gran parte de su vida, y esto le viene por vocación, ha estado entregada a un colectivo tan singular como es el de los discapacitados psíquicos.

M^a Luisa Escribano Toledo nace en Tarifa en 1946, aunque desde hace muchos años reside en la vecina localidad de La Línea de la Concepción donde viene desarrollando su labor. Es profesora de primaria, especializada en Pedagogía Terapéutica, Audición y Lenguaje y habilitada para impartir estas especialidades.

Ha realizado varios proyectos sobre la Integración Socio Laboral del deficiente psíquico y en 1984 le fue concedida por el Ministerio de educación la Cruz de Alfonso X El Sabio. Además de ocupar cargos o representaciones en numerosas asociaciones y federaciones relacionadas con la minusvalía psíquica, M^a Luisa Escribano es miembro del Consejo Asesor del Defensor del Pueblo Andaluz.

A lo largo de su carrera ha conseguido hacer y poner en funcionamiento centros y programas de atención a personas con retraso mental en el término municipal de La Línea para la atención integral de dicho colectivo en toda la comarca del Campo de Gibraltar.

Dicha atención se ejerce durante todas las etapas de su vida y atendiendo a sus necesidades específicas y personales.

Pero no sólo en su carrera profesional ha des-

tacado esta tarifeña, sino que también ha desarrollado una importante labor en el mundo de la política, como lo demuestra el haber sido Concejala del Ayuntamiento de La Línea (Teniente de Alcalde del Área de Salud y Bienestar Social) en la legislatura 1987-1990. Posteriormente fue nombrada Delegada Provincial de Asuntos Sociales de la Junta de Andalucía, cargo que ejerció durante el período 1990-1994.

Actualmente es directora del Centro Comarcal de Educación Especial "Virgen del Amparo", puesto que venía ocupando desde 1970 y que tuvo que dejar durante los cuatro años de Delegada Provincial.

Desde sus páginas, **ALJARANDA** quiere reconocer a esta tarifeña la importante labor que viene desarrollando durante toda su vida y la dedicación al mundo de un colectivo tantas veces marginado como el de los deficientes mentales.



M^a Luisa Escribano entre los chavales atendidos en el Centro "Virgen del Amparo".